

Hl. Messe mit Krankensalbung und anschl. Beisammensein bei Kaffee und Kuchen | 19.10.2022 um 15 Uhr in St. Maria in den Benden

Von Bettina Winkel

26. September 2022, 13:21

In Situationen, in denen das Leben durch Krankheit oder Gebrechlichkeit bedroht ist, will das Sakrament der Krankensalbung Gottes Nähe spürbar werden lassen. Es ist ein tiefes Zeichen Gottes, das uns seine heilende Nähe deutlich macht.

Wir wissen nicht, wie das Leben weitergeht, aber wir dürfen die Gewissheit haben, dass Gott uns trägt – in diesem und im ewigen Leben. Die Krankensalbung soll den Kranken innere Kraft geben, seinen Weg gehen zu können. Dieses Sakrament darf man mehrmals empfangen. Es ist nicht das „Sterbesakrament“ oder die früher so genannte „letzte Ölung“, sondern ein Sakrament der Ermutigung und Stärkung für den Weg, den man zu gehen hat.

Am Mittwoch, den 19.10.2022 sind alle kranken und älteren Pfarrangehörigen zum Krankensalbungsgottesdienst um 15 Uhr in St. Maria in den Benden eingeladen, soweit dies für sie möglich ist.

Nach dem Gottesdienst sind alle zum Beisammensein im Pfarrsaal zu Kaffee und Kuchen ganz herzlich willkommen.

Wir bitten dazu um Ihre rechtzeitige Anmeldung telefonisch im Pastoralbüro unter Tel. 76 31 05 oder per Email an buero@meinegemein.de (<mailto:buero@meinegemein.de>).

Sollte jemand zuhause die Krankensalbung wünschen, so kommt gerne ein Geistlicher zu Ihnen nach Hause.

Zur Terminabsprache suchen Sie bitte auch hier den Kontakt mit unserem Pastoralbüro unter Tel. 76 31 05 oder per Email an buero@meinegemein.de (<mailto:buero@meinegemein.de>).